

・「コミわか」この一年を振り返って・

区長部

若槻の将来につながる「若槻まちづくり計画（第二次）」が出来上りました

区長部長 山岸 武

今年度は「第一次若槻まちづくり計画」の最終年度にあたるため、次年度からのコミわか活動を切れ目なく進めるべく、指針となる「第二次若槻まちづくり計画」を策定しました。また、現まちづくり計画に基づき各種事業を着実に実施してきました。

- 1) 「市長との懇談会」では、若槻コミュニティセンターの建て替え（増築）、通学路・生活道路の除雪対応等について市の見解を求めましたが、残念ながら前向きな回答は得られませんでした。
- 2) 「若穂地区住民自治協議会」を訪問し、当地区の課題である猪・鹿等の有害鳥獣対策の現状について現地視察と、地域のイベント実施体制について意見交換を行いました。これを参考にまちづくり計画に反映するなど有意義なものでした。
- 3) 「戦没者追悼式」は、若槻コミュニティセンター三登山ホールで、ご遺族をはじめ、ご来賓、正副区長等60名程が出席し執り行われました。
- 4) 7月・8月には記録的な集中豪雨があり、若槻地区の一部区域にも避難勧告が発令され避難所が開設されました。また、家屋の浸水・土砂崩れ等も発生し、被害状況の把握と対応に努めました。
- 5) 防災関連事業では、各種の防災研修や防災訓練を実施した他、消防団の行事や訓練に参加して区自主防災会としての資質向上を図りました。また、各区の街頭消火器具の充実を図るため、市の補助金を得て格納箱・消火用ホースの更新を行いました。



若穂地区への視察研修



戦没者追悼式



防災研修会(信大出前講座)

生活安全部

長野県一安全・安心なまち・若槻を目指して(絆を大切に!)

生活安全部長 松田 光久

生活安全部は、防犯部会と交通安全部会の二つの柱で成り立っております。

- 1) 防犯部会では、歩いて見守るパトロール、車で見守るパトロール、青少年の非行防止パトロールとして登下校時の見守り及び危険箇所の点検確認等を定期的に行いました。
- 2) 交通安全部会では、白線塗布事業、児童への街頭指導、ドライバーの安全運転への啓蒙活動を実施しました。

また防犯部会と交通安全部会の共催で、交通安全防犯教室を各地区で実施し、特殊詐欺等への予防の勉強もしました。

安全・安心な暮らしを続けるには、日頃から、個々の自覚と他人へのささやかな心遣いが大切なことと思いました。

本年度の皆様方のご協力に感謝申し上げます。



歩いて見守るパトロール出発式